

Ressort: Technik

YouTube-Star LeFloid: Mein Smartphone hat mir bisher jeden Urlaub versaut

Berlin, 10.04.2015, 12:42 Uhr

GDN - Florian Mundt, besser bekannt als LeFloid, würde sein Handy manchmal am liebsten wegwerfen: "Mein Smartphone hat mir bisher jeden Urlaub versaut und bestimmt mein Leben viel zu sehr", so der YouTube-Star gegenüber dem Magazin "Zeit Campus". Behalten will er hingegen seine Schallplatten: "Die gebe ich nie her. Ich liebe das entspannende Knistern zwischen den 'Rise Against'-Songs", so der 27-Jährige.

LeFloid kommt aus Berlin, ist Student und Videoproduzent. Sein YouTube-Kanal befindet sich mit über 2,3 Millionen Abonnenten auf Platz 4 der meistabonnierten Kanäle in Deutschland.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-52733/youtube-star-lefloid-mein-smartphone-hat-mir-bisher-jeden-urlaub-versaut.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com